
8 Pièces

252 m²

Réf. 2872

2 140 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Bastide  d'exception  avec  vue  Mer  à  Mougins.  Nichée  au  cœur  d'un

quartier  paisible  et  prisé  de  Mougins,  cette  bastide  offre  une  vue

imprenable  sur  la  mer  et  les  collines  de  l'Esterel.  Cette  propriété  se

distingue  par  ses  deux  niveaux  élégamment  aménagés.  Au  premier

niveau,  découvrez  une  entrée  accueillante,  un  séjour  lumineux,  deux

chambres spacieuses, un bureau, une grande cuisine, et deux salles de

bains. Le niveau inférieur propose un second espace de vie, composé

de trois chambres ainsi qu'une salle de d'eau. L'ensemble est édifié sur

un vaste terrain de 2685 m², assurant intimité et ...

Exceptional  Bastide  with  Sea  View  in  Mougins.  Nestled  in  the  heart  of  the

sought-after district of Mougins, this bastide offers a breathtaking panoramic view of

the surrounding countryside as well as a sea view. This property stands out with its

two elegantly arranged levels. On the first  level,  discover a welcoming entrance, a

bright  living room, two spacious bedrooms,  an office,  a  modern kitchen,  and two

bathrooms.  The  lower  level  provides  a  second  living  space,  consisting  of  three

en-suite bedrooms with adjoining bathrooms. The entire property is built on a vast

plot of 2685 m², ensuring ...
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